Presseinformation Durbach, 03.01.2018

Schwarzwald Winter Challenge 2018

Zuschlag erhalten - Unternehmer wird Copilot von Walter Röhrl

Mit einer kleinen Sensation endet das Jahr 2017. Mit 2.898 EUR hat ausgerechnet ein Schwabe das höchste Gebot abgegeben. Initiiert vom Durbacher Hotelier Dominic Müller galt es, den Beifahrerplatz im Porsche von Rallye-Legende Walter Röhrl für den Rallyetag am 13.01.2018 anlässlich der Schwarzwald Winter Challenge zu ersteigern. Das Geld kommt der Kinderkrebsforschung zugute.

Durbach, 03. Januar 2018: Groß war die Freude in Durbach als die Auktion am 30. Dezember 2017 endete. Mit 2.898 EUR hatte keiner gerechnet. "Wenn ein Kinderschicksal dein Herz erweicht und Walter Röhrl das Benzin im Blut zum Kochen bringt, dann geht auch einem Schwaben gerne der Geldbeutel weit auf", schmunzelt auch der Gewinner der Auktion, Eberhart Idler, selbstständiger Metzgermeister aus Backnang. Gemeinsam mit seiner Frau wird er sich in wenigen Tagen auf den Weg nach Durbach machen.

Vom 11.-14. Januar 2018 kommt einzigartiger Winterfahrspaß erstmalig in die Ortenau. Schwarzwald Winter Challenge bedeutet 400 spannende Fahrkilometer, 16 kniffelige Fahrprüfungen an einzigartigen Lokationen und natürlich Instruktionen vom Autofahrer des Jahrhunderts Walter Röhrl höchstpersönlich. Erwartet werden unter anderem ein Porsche 356A von 1957, (das älteste Fahrzeug im Starterfeld), ein Austin Healy 3000 MKA BT7 und ein Jaguar 3.8 MKII. Auch Namen wie Alfa Romeo Spider, BMW 2002, Fiat 125S, Lancia Flavia, Mercedes SL, Opel Ascona, zahlreiche Porsche, Volvo PV 544, bis zum legendären VW finden sich auf der Teilnehmerliste. Ein besonderes Highlight ganz sicher der Opel Kadett C Coupe GT/E2 von 1979 und ein Audi Quattro von 1980 – beide fuhr Röhrl bei Meisterschaften.

Das ausverkaufte Starterfeld wurde bewusst auf 40 Startplätze begrenzt. Zu den Startplatzbesitzern gehört neben Rallyelegende Walter Röhrl, auch der ehemalige Rennfahrer und heutige Unternehmer Mario Ketterer (u.a. Europäischer Tourneewagenmeister) aus Freiburg und Martin Utberg vom holländischen GRIP-Das Motosportmagazin, Formel 1 Testfahrer und Rallye-Profi. Rallyeleiter ist der Profi und Franke Karlheinz Schott, ein Urgestein der Rallyeszene.

Die Zuschauer können sich auf ein Rallye-Event der Superlative freuen und die Fahrer und Fahrzeuge an der Start- und Ziellinie in Durbach und auf der Strecke begrüßen. Eine Sollzeitmessung findet ab 09:10 Uhr am Samstag, den 13.01.2018 auf dem Messe-Parkplatz Offenburg statt. Augenschmaus garantiert!

Streckeninformationen und Zeiten unter: www.schwarzwald-winter-challenge.de/publikum

Über Walter Röhrl

Walter Röhrl ist bis heute der einzige deutsche Rallye-Weltmeister und gehört damit unbestritten zu den herausragenden Rallye-Fahrern der Motorsportgeschichte. In Italien wurde er schon vor längerer Zeit zum "Rallye-Fahrer des Jahrhunderts" gewählt und eine Jury aus 100 Motorsport-Experten aus der ganzen Welt ernannte ihn zum "besten Rallye-Fahrer aller Zeiten". Seine Kollegen in Frankreich erkoren im November 2000 zum "Rallye-Fahrer des Millenniums". Er ist zweifacher Rallye-Weltmeister, 4-facher Monte-Carlo-Sieger auf 4 unterschiedlichen Marken und gewann insgesamt 14 Rallye-Siege bei WM-Läufen.

Mehr Informationen unter: www.roehrl-walter.de/neu

Über das Hotel Ritter Durbach

Die erste urkundliche Erwähnung des ehemaligen Gasthauses "Zum Ritter" stammt aus dem Jahre 1656. Es wurde am 10. März 2008 als Hotel Ritter Durbach durch die Eigentümer Ilka und Dominic Müller neu eröffnet, komplett renoviert und im folgenden Herbst um das Gourmetrestaurant Wilder Ritter erweitert. Das Vier-Sterne-Superior-Hotel Ritter Durbach befindet sich inmitten des malerischen Winzerortes Durbach. Es erschließt nicht nur die vielfältige Natur- und Kulturlandschaft zwischen Schwarzwald, Rhein und Elsass, sondern ist auch idealer Ausgangspunkt, um kulturell interessante Städte wie Straßburg, Colmar oder Freiburg zu erkunden. Die aktuell 87 Zimmer und Suiten präsentieren sich modern, in warmen Farben und sind mit natürlichen Materialien ausgestattet. Kulinarisch setzt das Haus mit dem Sternerestaurant Wilder Ritter, der badisch-elsässischen Ritter Stube mit hauseigenem Ritter Bräu 1387, sowie dem Hausgastrestaurant Wiedergrün (Eröffnung März 2018) auf Vielfalt. Unter Leitung von Küchenchef und Sternekoch André Tienelt wird die bisher 35-jährige Sterne-Tradition des Hotels fortgeführt. Komplettiert wird die Bandbreite durch den 1.200qm Ritter Spa, zahlreiche einzigartige Tagungs- und Eventräume sowie den außergewöhnlichen Fuhrpark, bestehend aus Oldtimern, Porsche, Harley Davidson & E-Bikes.

Mehr Informationen unter: www.ritter-durbach.de/presse

Ihr Ansprechpartner:

Inna Wiedmann Hotel Ritter Durbach An der Badischen Weinstraße Tal 1 D-77770 Durbach T +49(0)781/9323-202 i.wiedmann@ritter-durbach.de www.ritter-durbach.de